



■1学年 高丸農園体験学習&リンドウ農園体験学習

6月12日(木)、1年生は高丸農園で梨の摘果作業を体験しました。摘果とは、一つの実に栄養を集めるため、1ヶ所にたくさんの実を付けているものの中から、形の良いものをひとつ残し、それ以外の実をはさみで切り落とす作業のことです。高いところにある実を摘果するために、上を見上げながらの作業を頑張っていました。



また、7月4日(金)には、作木町岡三湊のリンドウ農園で、収穫と出荷作業の体験をしました。花を摘み取る際のコツや良い花の見分け方などを教えていただきながら、作木町で親しまれているリンドウに触れ、またひとつ作木の伝統を知ることができました。



農園の方のご指導のもと、農家の方々の大変さや作木町の魅力について学ぶことができ、1年生は充実した表情をしていました。これらの体験を通して、またひとつ地域に貢献しようとする心情を養うことができたようです。

■PTC 開催

6月28日(土)にPTCが行われました。役員さんと生徒主導のもと、本当に笑顔あふれる素晴らしい1日になりました。たくさんのご協力をありがとうございました。



■地域参観日【7/3(木)実施】

今月も地域参観日へのご協力ありがとうございました。地域の方に参観していただくことで、生徒にも良い刺激になり、今後の成長の糧になったと思います。次回は9月3日(水)に行います。多数のご来校、お待ちしております。



■2年職場体験学習

2年生は、7月3日(木)から7月7日(月)の3日間、町内8ヶ所の事業所にご協力いただき、職場体験学習を実施しました。短い期間ではありましたが、生徒は日頃できない貴重な体験をすることができ、充実した3日間を過ごすことができました。この頑張りを、これからの学校生活に生かすとともに、自分たちの将来設計に役立ててほしいと思います。各事業所の皆様、誠にありがとうございました。



3日間の学習の中で特に私が学んだことは、「責任感」です。子どもは、突然、突拍子もないことをすることもあり、「しっかり見ておかない」という責任感が重要だと感じました。保育所の先生たちは、休憩する時間もあまりない中、子どもファーストで働いている姿が印象的でした。

職場体験学習で僕が学んだことは、摘果作業の仕方や礼儀などです。暑い中でもできる限りの仕事は一生懸命に取り組みました。職場の皆さんがこの暑さの中で協力して作業に取り組んでおられたので、すごかったです。



7月～8月の行事予定【7/10現在】

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
7/11	金	生徒会レクリエーション 神楽夜間練習開始	8/1	金	神楽夜間練習
16	水	SC来校日(1日) 花植えボランティア	6	水	登校日(平和学習等) 真夏の大討論会(11:00~)
18	金	終業式 防犯教室 神楽夜間練習	7	木	英語暗唱大会
21	月	海の日 北部バレー祭	8	金	神楽夜間練習
22	火	生徒補習	17	日	PTA 環境整備作業(7:00~)
23	水	期末懇談会(三者)	18	月	三次市意見発表大会
24	木	みよし結芽人育成研修会	19	火	三次市戦没者追悼式
25	金	PTA 代議委員会(18:15~) ↓神楽夜間練習	21	木	生徒補習
26	土	三次地区陸上競技大会	22	金	↓
28	月	SC来校日(1日)	25	月	始業式 SC来校日(1日) 5時間授業(生徒完全下校 15:00)

◆ 作木中学校 体罰・セクハラ
障害等を理由とする差別相談窓口 ◆
担当 米丸 康司 河内 哲志 松 勇太
山田 千尋
☎ 0824 (55) 2106 (作木中学校)

■ 作木中学校ホームページ ■
<http://www.school.miyoshi.hiroshima.jp/junior/sakugi-j/>
学校の様々な情報や学校生活の様子などを紹介しています。